

Individuelle Küchen mit »Spin«

Artikel vom 28. Oktober 2024

Teile und Beschläge vorwiegend aus Metall

Auf der Ausstellung Küchenmeile zeigte [Beeck Küchen](#) in diesem Jahr einen drehbaren Hochschränk sowie einen drehbaren Eckschrank unter einer Kücheninsel. Dahinter steckt die Beschlaginnovation »Furnspin« von [Hettich](#).



Der hohe, drehbare Wandschrank bietet zwei Ansichten in einem Möbel (Bild: Hettich).

Das neue Küchenprogramm »Stretta« von Beeck bietet schmale Fronten, umrahmt von einem filigranen Massivholzrahmen. Auf der Küchenmeile zeigte das Unternehmen, wie sich mit dem Beschlag »Furnspin« von Hettich im Hochschränkbereich und unter der Insel spannende Kontraste setzen lassen.



Das neue Küchenprogramm »Stretta« mit seinen filigranen Echtholzrahmen und »Furnspin« von Hettich, der hier die Basis für das drehbare Eckregal in der Kücheninsel bildet (Bild: Hettich).

Das Farbenspiel mit Oberflächen aus Echtholzfurnier in heller Eiche und lackiert im Ton Champagner wirkt modern und harmonisch. Dazu stehen die »Furnspin«-Elemente, die mit einem Dreh von geschlossen nach offen sichtbar werden, mit ihrem Regalrahmen aus schwarzem Metall in einem spannendem Kontrast. Die dynamische Bewegung unterstreicht auch die Leichtigkeit des Küchendesigns. Viele Fachbesucher der Küchenmeile probierten den »Spin« selbst aus und konnten dabei feststellen, wie wenig Kraftaufwand dafür notwendig war. Der Bewegungsablauf ließ dabei Deko und Geschirr wie festgeklebt erscheinen. Der Dreh-Schwenk-Beschlag erlaubt die Umsetzung von drehbaren Korpusselementen mit unterschiedlichen Materialstärken. Als Regalböden können auch Natursteinplatten genutzt werden, um z. B. das Design der Arbeitsplatte aufzugreifen.

Good Design Award 2024

Der Dreh-Schwenk-Beschlag »Furnspin« findet auch in Japan Anklang und konnte den Good Design Award 2024 des Japan Institute of Design Promotion (JDP) gewinnen.



Bild: Hettich.

Die etablierte Auszeichnung ist ein umfassendes Bewertungs- und Empfehlungssystem für Produktdesign in Japan. Die jährlich vergebenen Preise gelten auch international als Beweis für hohe Qualität in Funktionalität und Design. Laut Hersteller lobte die Jury in diesem Jahr den Dreh-Schwenk-Beschlag für seine »revolutionäre Bewegung« durch den dreh-schwenkbaren Korpus, mit dem ein völlig neues Konzept für Stauraum in Möbeln vorgestellt wird. Die internationale Anerkennung des japanischen Awards für das vielseitige System bestätigt laut Hettich einmal mehr den Mehrwert, den der Beschlag für Architekten, Handwerker und Industrie bietet, aber ebenso für die Möbelkäufer in aller Welt.



Hettich Marketing- und Vertriebs GmbH
& Co. KG

[Infos zum Unternehmen](#)

**Hettich Marketing- und Vertriebs GmbH
& Co. KG**

Anton-Hettich-Str. 12-16
D-32278 Kirchlengern

05733 798-0

info@hettich.com

www.hettich.com

© 2025 Kuhn Fachverlag